



CBE 92/34

12-12-4

Señor
Alberto Labbé Galilea
Cónsul General de Chile en Miami
Presente

De mi consideración:

Tengo el agrado de acusar recibo de la invitación, que por su intermedio hiciera llegar el señor Jaime Suchlicki, Director Ejecutivo del Centro Norte-Sur de la Universidad de Miami, para que S.E. el Presidente de la República visite el Centro Norte-Sur de la Universidad de Miami en mayo próximo, durante la gira de S.E. a Estados Unidos.

Apreciamos y agradecemos esta invitación la que lamentablemente no podrá ser atendida, pues la gira del Presidente no contempla ir a Miami.

Sin otro particular, le saluda atentamente,



CARLOS BASCUNAN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, Marzo 9 de 1992.

CBE/mpd

92/34
del 9/3/92

North-South Center

UNIVERSITY OF MIAMI

12 de febrero de 1992

Honorable Señor
Alberto Labé
Consul General de Chile
1110 Brickell Avenue, Suite 617
Miami, Fl 33131

Estimado Sr. Consul:

El Centro Norte-Sur de la Universidad de Miami, que tiene como objetivo fundamental contribuir por diferentes vías a un mejoramiento de las relaciones interhemisféricas, se vería honrado si el Excelentísimo Señor Presidente de Chile Don Patricio Alwyn aceptara una invitación, que con todo gusto le estamos haciendo, para que nos visite en una fecha comprendida entre los días 11 y 16 de mayo del año en curso, sujeto a su conveniencia.

Sería nuestro deseo que el Señor Presidente pudiera dirigirse a los invitados de un almuerzo que organizaríamos en su honor, enfocando el tema "Chile: Consolidando la democracia y ampliando sus mercados exteriores." Dichos invitados serían representantes de bancos y corporaciones, hombres de empresa y personalidades del Estado y del Gobierno, además de otras del campo académico. Con la finalidad de que el Señor Presidente pueda responder las preguntas que los representantes de la prensa local sin duda tendrían sobre Chile, organizaríamos previamente una conferencia de prensa.

Esta visita estaría enmarcada en un programa del Centro-Norte Sur con los presidentes latinoamericanos y sería la tercera a continuación de las que ya hicieron los presidentes de Colombia, Don Cesar Gaviria Trujillo y de Argentina, Don Carlos Saul Menem.

Por todos estas razones le rogaría que tuviera la gentileza de hacer llegar esta carta al Excelentísimo Señor Presidente de Chile.

Aprovecho la ocasión Honorable Señor Labé para agradecerle anticipadamente y de manera muy especial su ayuda y ofrecerle además el testimonio de mi mas alta y distinguida consideración.

Atentamente

Jaime Suchlicki
Director Ejecutivo

JS:mu

MTO
García
no
completo
en su
JSA

atentamente,

ENRIQUE KRAUSS RUSQUE
MINISTRO DEL INTERIOR